

Nombre del alumno:

Elizabeth Guadalupe Espinosa López

Nombre del profesor:

Lic. Alfonso Velásquez Pérez

Licenciatura:

3er. Cuatrimestre Enfermería Escolarizado

Materia:

Fundamentos de enfermería III

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“Enfermería una profesión en evolución”

LA ENFERMERIA
UNA PROFESION
EN EVOLUCION

FLORENCE NIGHTINGALE FUE LA FUNDADORA DE LA ENFERMERÍA COMO CIENCIA Y PROFESIÓN.

“Enfermería es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad a vivir, lo mismo que la enfermería de la salud es mantener o lograr que la salud de cualquier niño o persona sana se mantenga y no sea susceptible de enfermedad”

En su escuela quiso plasmas el servicio y no la preparación, con pasión y entrega.

CUIDADO DE ENFERMERÍA BOEMER Y SAMPIO

“cuidar es la esencia de la práctica de enfermería”, además deben abarcarse distintas dimensiones.

- Administrativa
- Educativa
- Investigativa
- Asistencial
- Competencia no solo técnica, también política.

PRIMER PROGRAMA CREADO POR ENFERMERAS 1860

Al frente con Florence Nightingale, fue un programa que marcó el inicio de una nueva era, gracias al sustento de Florence.

Fueron independientes hasta que por falta de presupuesto económico fueron absorbidas por los hospitales.

Gracias al programa descubrieron que podía crear escuelas para cubrir las necesidades de recursos humanos y fuente de trabajo gratuita.

LA IMPORTANCIA DE LAS MUJERES EN LA HISTORIA DE ENFERMERIA

PRIMERAS FARMACOLOGAS

Crearon cultivos medicinales, cuyos secretos eran transmitidos entre vecinas o generación en generación.

Por un gran tiempo fueron médicas sin título.

EN LA ACTUALIDAD

La enfermería es típicamente femenina considerada así porque es una extensión tradicional de la mujer.

Desde el México antiguo hasta nuestros días la atención de enfermería siempre ha estado en manos de las mujeres, las llamadas “Tamatquititl” o “ticitl”.

Actividades como:

- Cuidado de la familia
- Atención del embarazo
- El parto
- El cuidado del niño sano